



---

## Medina Cuadros Abogados incorpora a Gaspar Rosety como Director del Área de Comunicación y Derecho del Deporte

En su deseo de ampliar sus servicios en todos los sectores del Derecho, el despacho de abogados Medina Cuadros, ha decidido incorporar a su equipo al periodista Gaspar Rosety, que goza de una amplísima experiencia en el mundo del Deporte, la Comunicación y el Derecho, al que llega con una excelente formación académica.

Rosety dirigirá el Departamento de Comunicación y se ocupará del Área de Derecho del Deporte, una disciplina cada más al alza en nuestro país y en el mundo entero. El ordenamiento jurídico deportivo ocupa, de un tiempo a esta parte, un lugar preeminente en el derecho internacional.

Gaspar Rosety, (Madrid, 1958) es Licenciado en Periodismo por la Universidad Europea de Madrid, Máster en Derecho del Deporte por el INEFC Lleida, Máster Internacional en Derecho y Gestión Deportiva por el Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE), y titulado en Gestión Deportiva por el Centro Internacional de Estudios Deportivos (CIES) de la FIFA. Es profesor en la Facultad de Artes y Comunicación de la Universidad Europea de Madrid, columnista de los diarios La Voz de Galicia y La Razón y, desde enero de 2014, presidente de la Asociación de Derecho Deportivo de Madrid.

Con esta incorporación, Medina Cuadros Abogados ocupa una importante parcela del Derecho en la que deseamos continuar ofreciendo a nuestros clientes una cobertura a la altura de sus necesidades y de nuestros conceptos de calidad. ...